

Las cuentas “alegres” de la Dirección del Partido Comunista.

Después de las elecciones municipales la Dirección del Partido Comunista ha desplegado una muy buena campaña comunicacional que pretende crear una realidad que no es tal: se quiere instalar principalmente en la militancia, amigos y simpatizantes del Partido la idea que se obtuvo una gran victoria en las elecciones municipales, si bien es cierto que se dobló la cantidad de Concejales elegidos y se logró sacar a casi todos los candidatos a Alcalde, la realidad es muy distinta.

Los alcaldes salieron elegidos por los votos de la Concertación y en el caso de los Concejales- que es la elección que define el peso específico de cada partido en la política- el resultado de acuerdo a la votación obtenida es un llamado de atención. No logramos sumar conciencias, más bien perdemos apoyo en el pueblo.

En el análisis que se haga se debe tomar en cuenta la adhesión que se logra de los votantes, a cuántos de ellos llegó nuestro mensaje, cada voto es una conciencia ganada para nuestra lucha, y por eso debemos analizar las cifras de las últimas tres elecciones de Concejales. Votación del Partido Comunista y sus aliados en la elección de Concejales año 2004, -como Junto Podemos- **561.687** votos, en las municipales del año 2008, -como Juntos Podemos- **555.243** y en las elecciones de este año 2012, el sub-pacto PC+IC e Independientes logró **341.298** votos. Considerando que el Partido Humanista, esta vez fue en otro pacto, y para poder comparar, le restamos a los **555.243** del 2008, los **114.377** votos del Partido Humanista, lo cual da el resultado PC+IC+Ind: **440.866** ese año 2008, este año se lograron **341.298** votos, esto significa que **99.568** votantes se negaron a votar por nosotros esta vez.

		PCCH	PH	IND	IC	Total
Elección Concejales	2004	299.121	119.395	143.171	---	561.687
Elección Concejales	2008	305.941	114.377	132.319	2.606	555.243
Elección Concejales	2012	286.298	---	54.404	596	341.298

Como Partido Comunista la votación ha sido, año 2004: **299.121** votos; año 2008: **305.243** votos, año 2012: **286.298** votos, **NO** votaron por nuestro Partido esta vez **19.643** ciudadanos respecto a votación del 2008 y respecto al 2004, **12.283** ciudadanos que no nos votaron. En resumen votos más, votos menos, la política de alianzas de la Dirección del Partido Comunista en 8 años no ha logrado sumar un solo voto al Partido. ¿Por qué estos votantes esta vez nos dieron la espalda? ¿cómo se puede hablar del gran triunfo de la política actual de la Dirección? Cabe preguntarse por qué pasa esto, ¿es en realidad tan justa la política que impulsa la Dirección?

Si a esto sumamos que en la última elección al padrón electoral se incorporaron casi cinco millones de votantes, queda claro, no se logró el **voto de ningún nuevo votante**, esto hace mucho más grave lo acontecido. Seguramente se argumentará que lo que importa es el análisis “cualitativo” y no el “cuantitativo”, -según nos enseñaban en las Escuelas de Cuadros en los años 70- pero sí importa y mucho la cantidad de votos, como diría el compañero Volodia, “al fin y al cabo” estamos en política para sumar y no restar voluntades. La política de ingresar a la Concertación, abandonando el trabajo que durante 20 años mantuvimos por crear “una alternativa al sistema neoliberal representado por la Derecha y la Concertación”, sólo logró que la ciudadanía nos perciba como un partido más de este desprestigiado sistema político. Esto también quedó claro en la elecciones de la FECH, primero cuando perdió Camila Vallejo y en las elecciones de este año donde la candidata de la Juventud Comunista llegó en tercer lugar. La gente nos ve como un actor más en este “retail” de la política y nos castigó también a nosotros de igual forma que a los partidos representantes del sistema neoliberal.

Lo único claro por ahora es que, “no todo lo que brilla es oro”.

Jorge G. Péfaur

Fuente: SERVEL